

Montréal, 1^{er} juin 2020

Cher.e.s membre de l'IREF,

C'est aujourd'hui que notre collègue, Thérèse St-Gelais entre officiellement en fonction à titre de directrice de l'IREF et que je vous quitte pour une sabbatique, bien méritée !

Nous n'avons malheureusement pas eu la chance de nous réunir et de souligner ce changement de garde, notre assemblée générale ayant été reportée en septembre 2020 pour les raisons qu'on connaît... Mais, je ne voulais pas laisser passer l'occasion de vous adresser mes remerciements pour ces six belles années passées à la direction de l'IREF.

Je voudrais tout d'abord saluer mes deux grandes complices, Caroline Désy et Alice van der Klei. Elles ont été essentielles à la bonne marche de l'IREF. De même, je voudrais remercier toutes celles qui se sont investies au quotidien à l'Institut : Josée Lavigneur, Marie-Noëlle Bourdieu, Sandrine Bourget Lapointe et Covinette Nguemo Tefempa. J'aimerais aussi souligner l'apport de mes collègues Lori Saint-Martin, Julie Lavigne, Louise Cossette et Thérèse St-Gelais qui, à titre de responsable de la recherche ou des programmes, ont permis le déploiement et le rayonnement de notre institut.

Finalement, merci à toutes celles et ceux qui se sont investi.e.s dans nos différentes instances et comités avec une pensée toute spéciale pour notre Conseil dont le rôle est si névralgique au maintien de notre mission.

Je retiens de mon passage à la direction ce formidable travail d'équipe et tout ce qu'il nous a permis d'accomplir. Et je souhaite le meilleur à Thérèse qui sera très bien épaulée pour la suite !

Finalement, à titre de membre je serais heureuse de poursuivre une implication active. Je quitte la direction, mais certainement pas l'IREF !

Bon été à tout le monde !

Rachel Chagnon, Ph.D

chagnon.rachel@uqam.ca

Professeure, Département des sciences juridiques

Membre, Institut de recherches et d'études féministes